

## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN BOLETÍN DE PRENSA N. 319 15 de septiembre de 2021

## El fútbol se toma las aulas virtuales

Estudiantes y docentes de la Facultad de Cultura Física presentan la Casa Abierta Virtual Fútbol y Educación Física hasta el 17 de septiembre de 2021. El coordinador del evento, Efrén Palacios, detalló que la casa abierta se realiza en torno a los fundamentos de fútbol como fuente importante para el accionar en instituciones educativas.

Palacios especificó que uno de los propósitos de esta actividad académica es compartir los conocimientos y las experiencias adquiridos por los estudiantes alrededor de la enseñanza y aprendizaje del balón pie. Se abordarán aspectos relacionados a la importancia del fútbol como práctica deportiva y sustento educativo en las clases de educación física, los fundamentos teóricos y técnicos, entre otros. El coordinador enfatizó en la necesidad de reflexionar sobre la práctica entre jugar fútbol o enseñar fútbol, debido a las diversas falencias identificadas en instituciones educativas a nivel nacional.

En este encuentro, participan estudiantes de quinto, sexto, séptimo semestre, estudiantes de prácticas pre profesionales y de la cátedra integradora. Se realizarán demostraciones sobre la importancia de su trabajo y de la prespecialidad, que esta carrera demanda, en el contexto actual.

La casa abierta se desarrolla de forma virtual por medio de la aplicación zoom, desde las 16:00 horas con una duración de dos horas con quince minutos. El evento es organizado con el apoyo de la Dirección de Comunicación, y la Dirección de Bienestar Universitario. JP

FECHA	RESPONSABLES	ID DE	CONTRASEÑA	HORARIO
1 Defin 1	TEST OF UST IN ELECT	ACCESO ZOOM		
LUNES 13	SÉPTIMO "B"	82825193228	1234@a	15H45-18H30
MARTES 14	QUINTO "A"	82506491255	1234@b	15H45-18H15
MIÉRCOLES 15	QUINTO "B"	89152617568	1234@c	15H45-18H15
JUEVES 16	QUINTO "C"	84320913911	1234@d	15H45-18H15
VIERNES 17	SEXTO "C"	83960645202	1234@e	15H45-18H30